

第93回秋田県中央メーデーを開催！



4月29日（金・祝）、エリアなかいち・にぎわい広場（秋田市）で、午前10時より第93回秋田県中央メーデーを開催しました。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、式典のみの開催となりましたが、165名の働く仲間が3年ぶりに結集しました。

実行委員会を代表して連合秋田才村会長があいさつし、その後、来賓の佐竹知事、穂積市長、三浦商工会議所連合会会長からごあいさつを頂戴しました。青年委員会工藤委員長がメーデー宣言を提案し、満場の拍手で採択されました。最後に中央地協水木議長の団結ガンバローで締めくくりました。なお、同日県内の6地区においても、同様にメーデーを開催しました。

○実行委員長あいさつ：連合秋田 才村泰彦 会長



「例年の10分の1の規模となったが、3年ぶりのメーデー開催を喜びたい。ロシアの軍事侵攻については厳しく非難するとともに、早期の戦争終結に向け『連帯と行動』を強化していく。2022春闘は、『未来づくり春闘』と位置づけ、5年先10年先を見据えた賃金水準の向上を目指している。速報値では、昨年同様に地場中小が健闘している。今春闘はこの流れを、最低賃金の引き上げにつなげたい。賃上げは継続が重要であり、社会全体への波及を意識し取り組んでいこう！」

ロシアの軍事侵攻に抗議のアピール！



式典終了後、参加者全員でアピールボードを掲げ、ロシアによるウクライナへの軍事侵攻に対する抗議行動を行いました。撮影された写真は、ウクライナのナショナルセンターであるウクライナ労働組合連盟（FPU）などへ届けられるほか、連合本部のホームページにも掲載されます。

全県で555名の仲間が結集！



【大館鹿角地協】



【能代地協】



【男鹿地連】



【本荘地協】



【大曲地協】



【横手湯沢地協】

大館鹿角地協	大館市民文化会館（大館市）	91名参加
能代地協	能代市文化会館（能代市）	40名参加
連合秋田・中央地協	エリアなかいち（秋田市）	165名参加
男鹿地連	男鹿市船越公民館（男鹿市）	15名参加
本荘地協	本荘公園正面広場（由利本荘市）	80名参加
大曲地協	仙北教育会館（大仙市）	40名参加
横手湯沢地協	横手市民会館（横手市）	124名参加